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Sommario/riassunto Mondialement reconnue pour sa gastronomie, la France est aussi le
pays des cantines… dont les opérateurs occupent une position
dominante sur les principaux marchés internationaux. Sur notre
territoire, ils se hissent au premier rang des employeurs de cuisiniers,
avant les restaurants. Ils offrent des conditions de travail relativement
satisfaisantes et leurs contraintes d’activité impliquent plutôt une
maîtrise ou un élargissement des compétences traditionnelles de la
restauration. Mais le positionnement identitaire du secteur reste
difficile, tant sous le prisme d’images anciennes qu’à travers un
caractère social encore déprécié. Ce phénomène s’observe également
dans un nombre croissant de restaurants, qui tendent à s’éloigner du
modèle artisanal ou artistique pour adopter une conception plus
industrielle ou plus banalisée de la production culinaire. L’ancrage
singulier de la cuisine française dans un passé mythifié, présenté
comme exclusivement gastronomique, contribue à expliquer l’ampleur
du décalage entre idéal professionnel et réalité du métier. D’où l’
émergence d’un sentiment nostalgique. Avec le temps, le rêve d’une
restauration gastronomique de renom s’estompe-t-il au profit d’une
alimentation plus fonctionnelle et moins prestigieuse ? Les cuisiniers
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qui exercent une activité non conforme à leur ambition première
parviennent-ils à réaliser leur idéal professionnel sur la base de
compétences nouvelles ? Ceux qui n’ont jamais connu de véritable
ambition gastronomique s’adaptent-ils mieux que leurs confrères à la
réalité du métier ? Le présent ouvrage, qui pour la première fois aborde
le marché de la restauration dans son ensemble, s’appuie sur un
ancrage historiographique critique et une comparaison internationale
pour offrir une approche inédite du secteur de l’hôtellerie-restauration
et du métier de cuisinier, dans l’éventail de leurs évolutions.

UNINA99108113806033212. Record Nr.

Titolo Sojourner in Islamic lands / / Russell Fraser

Pubbl/distr/stampa Columbia, South Carolina : , : The University of South Carolina Press, ,
2014
©2014

ISBN 1-61117-317-5

Descrizione fisica 1 online resource (233 p.)

Classificazione TRV003010REL037000

Disciplina 915.804/43

Soggetti Asia, Central Description and travel
Islamic countries Description and travel

Lingua di pubblicazione Inglese

Formato

Livello bibliografico

Note generali Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph

Sommario/riassunto "Sojourner in Islamic Lands takes us on a journey from Kazakhstan in
the far north of Central Asia, across the mountains to the former Soviet
Union, then south to Iran just below the Caspian Sea. Russell Fraser
follows the ancient Silk Road wherever possible. For centuries the Silk
Road was the primary commercial link between Europe and Asia, with
much of it over desert sands and accessible only by camel. Building on
history and personal experience, Fraser's narrative describes this vast
territory with an eye to geography, artistic culture, and religion over
more than two thousand years. The book that he gives us depends first
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of all on travel, but the author's eye is on an interior landscape, and he
focuses on the influence of religious ideology on the cultural landscape
of Central Asia. Delving deeply into art and architecture, he takes them
to be Islam's most significant creative expressions. Although Islam is
currently the predominant religion in the region, the book also
examines the two other belief systems with modern-day followers--
Christianity and an antireligious sect Fraser calls secular progressivism.
His aim is to present Islam to Western readers by describing its
achievements during the High Middle Ages and comparing and
contrasting them with those of modern Islam. The book offers insights
into the history of a major world religion through the eyes of a well-
known literary scholar on a journey through exotic parts of the world.
He steeps us in the latter, inviting the reader to share the journey with
him and participate in the sensations it gives rise to"--


